



CLAUDIA SHEINBAUM PARDO. Presidenta de México

NADIE SE BURLA DE LOS MEXICANOS... ESTARÍA BIEN QUE HARVARD HICIERA LA INVESTIGACIÓN SOBRE LA CORRUPCIÓN EN EL PODER JUDICIAL MEXICANO"

“NADIE SE BURLA DE LOS MEXICANOS”: SHEINBAUM POR RISAS EN HARVARD

LUEGO DE que académicos de la Universidad de Harvard se burlaran de que uno de los requisitos para los aspirantes a jueces, magistrados y ministros es que presenten cinco cartas de referencias de sus vecinos, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que nadie se burla de los mexicanos.

La mandataria federal dijo que contrario a las burlas, los académicos deberían hacer una investigación sobre la corrupción y nepotismo que existe en el Poder Judicial de la Federación (PJF) y a ver si eso les parece “simpático”.

“Nadie se burla de los mexicanos y las mexicanas. El pueblo de México tomó una decisión y la elección de jueces, juezas, a mí me toca defender a mi pueblo, a mi país...”, criticó.



Los llamó a hacer una investigación de la corrupción en el PJF. Cuartoscuro

En conferencia de prensa desde el salón Tesorería de Palacio Nacional, la morenista aseguró que México será ejemplo mundial con la reforma que está haciendo al Poder Judicial porque con ella los jueces serán independientes y responderán a los intereses del pueblo de México.

“Vamos a dar ejemplo al mundo con la reforma al Poder Judicial, estoy segura, aunque los de Harvard no estén de acuerdo. Y los invito a que hagan una investigación porque allá se fue un ministro de la Suprema Corte (de Justicia de la Nación, SCJN). ¿Por qué no hace una investigación Harvard sobre las resoluciones de la Corte para que no se paguen impuestos?, o sobre los amparos que violan la Constitución o sobre las liberaciones de los delincuentes. ¿Por qué no se hace una investigación sobre eso?”, retó.

La presidenta recordó que en Estados Unidos los jueces también se eligen por elección popular.

E insistió en que los jueces electos “van a ser buenos jueces, buenas juezas, preparadas, no como ahora. ¿Qué opina Harvard de que haya 50 por ciento de nepotismo en el Poder Judicial de México?, ¿qué opinan los grandes estudiosos de Harvard de ello? A ver si eso les parece también simpático”.

Elia Cruz Calleja